

# Inquieta alza de casos de covid-19: población joven y niños de 0 a 9 entre grupos más afectados

Carolina Torres Moraga  
carolina.torres@australtemuco.cl

La población de entre 30 y 39 años es la que presenta la mayor cantidad de casos confirmados de covid-19 en las últimas semanas en nuestra Región, según la vigilancia de virus respiratorios que realiza la Seremi de Salud de La Araucanía, evidenciando un predominio de circulación de Sars-CoV-2, el temido virus pandémico causante de la enfermedad covid-19.

Si bien los niveles no son comparables a los años de la pandemia, efectivamente la última semana de febrero y primeros días de marzo, marcaron el máximo de casos reportados en lo que va del año, con un total de 303 notificaciones de las 1.527 totales desde que inició el año.

Junto a la población joven, también existe un alto número de casos en el tramo de niños de 0 a 9 años, que representa el 13,2% de las notificaciones totales. Pese a ello, actualmente no existen hospitalizaciones por covid-19, lo que se atribuye en gran medida a la inmunidad colectiva lograda gracias a la vacunación.

"A pesar del aumento de casos de covid-19, no tenemos pacientes hospitalizados, lo que significa que, si bien el virus está en circulación junto con otros vi-

**FIN DEL VERANO.** En las últimas semanas se evidenció un aumento de la circulación de Sars-CoV-2, por lo que se reforzará la vacunación incorporando a nuevos grupos objetivos como los profesores y asistentes de la Educación.

## 28.568

**dosis de la vacuna** monovalente XBB.1.5 se han recepcionado en La Araucanía para su administración.

rus respiratorios, los casos no se agravan y esto se ha logrado gracias a la vacunación", enfatizó el seremi de Salud, Andrés Cuyul, quien informó que junto al predominio de la circulación de Sars-CoV-2, también se evidencia, en un menor porcentaje, circulación de adenovirus y parainfluenza.

### VACUNACIÓN ANUAL

Considerando que la vacunación es una de las principales medidas de protección para evitar contagios y casos graves, actualmente se está reforzando el llamado a la inoculación con la vacuna monovalente XBB. 1.5, la fórmula más actualizada en el mundo para combatir el Sars-CoV2 y sus mutaciones.

En La Araucanía se han recepcionado 28.568 dosis de vacunas monovalentes, siendo ad-



AGENCIA LINO

LA AUTORIDAD DE SALUD REFORZÓ EL LLAMADO A LA VACUNACIÓN CONTRA EL COVID-19, CONSIDERANDO LA PROXIMIDAD DE LA TEMPORADA INVERNAL.

### Grupos priorizados para vacunación

● A los mayores de 60 años, enfermos crónicos e inmunosuprimidos, se sumó el personal de Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad como Carabineros, PDI, Gendarmería, Ejército, Armada y Fuerza Aérea; funcionarios de Senapred, Conaf y Bomberos; censistas del Censo 2024; cuidadores y contactos intradomiciliarios de personas postradas. También se incorporó el personal que realiza funciones esenciales para la atención directa a público en farmacias comunitarias; laboratorios que realizan detección de Sars-CoV-2 y de los 24 ministerios, del Poder Judicial, Legislativo, de Gobiernos Regionales y Municipalidades.

ministradas el año 2024 un total de 9.659 dosis.

A los grupos objetivos ya priorizados (ver recuadro), en las últimas horas se anunció la incorporación a la campaña de los profesores y profesoras, asistentes y personal de educación parvularia y escolar hasta octavo año básico. "La vacuna está disponible en todos los vacunatorios de la red pública y

privada en convenio. Tenemos 15 vacunatorios en la provincia de Malleco y 51 en provincia de Cautín, a los que se suma un centro de salud privado (Clínica Alemana). Por ello hacemos el llamado especialmente a los grupos de riesgo a vacunarse para de esta manera estar preparados para el invierno", insistió la autoridad sanitaria regional. 